

EKSPOS

Percepatan Vaksinasi, Kodim 0824/Jember Gelar Serbuan Vaksin Sinergi Dengan PT Tempurejo

Siswandi - JEMBER.EKSPOS.CO.ID

Mar 23, 2022 - 17:25



JEMBER - Pelaksanaan program serbuan vaksinasi Kodim 0824/Jember Gandeng Perusahaan Terbatas (PT) Tempurejo yang bergerak di Pengolahan Tembakau ini, memiliki karyawan staf 20 orang dan karyawan biasa sebanyak

2000 orang. Vaksinasi dilaksanakan didalam area gudang, yang berlokasi di Desa Mayang Kec Mayang Kabuoaten Jember, pada Selasa 23/03/2022.



Hadir melaksanakan video conference (Vicon) diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Danramil 0824/08 Mayang Kapten Chb Aliyil Abror, Camat Ajip, mewakili Kapolsek diwakili Ahmad dan Lead Supervisor PT Tempurejo Dwijo Ismanto.

Tenaga kesehatan (Nakes) yang dilibatkan diantaranya dari Puskesmas Mayang dipimpin dr Aisyah Rahmawati bersama 11 orang tim nakesnya, Kemudian dari Rumah Sakit Angkatan Darat (RSAD) Baladhika Husada sebanyak 12 orang nakes, Kodim 0824/Jember 10 orang tenaga pendamping.



Menurut dr. Aisyah Rahmawati, pada pelaksanaan vaksinasi ini kita menyediakan 540 dosis vaksin Pfizer untuk pelayanan dosis-1, dosis-2 dan dosis-3.

Pada pelaksanaan serbuan vaksinasi ini juga termonitor secara serentak di

wilayah Kodim jajaran Korem 083/Bdj, melalui monit or video conference, yang dipantau langsung oleh Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhy Prasetyo.

Sementara itu Lead Supervisor PT Tempurejo.Dwijo Isnanto, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kita sangat berterima kasih adanya pelayanan vaksinasi bagi karyawan kami ini, kami sangat mendukung sekali, bahkan dengan vaksinasi ini kita lebih yakin dalam mengoperasikan karyawan dalam mendukung produksi perusahaan. Jelasnya.



Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol ainf Batara C Pangaribuan dalam wawancaranya menyatakan, bahwa Program serbuan vaksinasi ini merupakan bagian dari kepedulian kita dalam membantu pemerintah daerah, dalam percepatan penanganan pandemi Covid 19.

Kita melakukan program serbuan vaksinasi ini dengan bersinergi dengan para usahawan, hari ini kita bersama PT Tempurejo, yang memiliki 2000 karyawan dan saat ini tayang aktif ada sekitar 500 orang karyawan, yang menjadi sasaran vaksinasi ini. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)